



La finalidad de este programa no es solo que los estudiantes puedan seguir con sus carreras, sino que se les da acompañamiento para evitar la deserción escolar.

Generación E, una puerta para llegar a la universidad

Programa del Gobierno, según los expertos, corrige falencias de 'Ser pilo paga' y crea acceso.

Redacción
Comercial

Darlin Andrade, de 19 años, cursa primer semestre de licenciatura en Lenguas Modernas con énfasis en inglés y francés, en la Universidad del Quindío. Ella hace parte de los 71.193 estudiantes beneficiados hasta hoy con el programa (becas) Generación E del Ministerio de Educación y del Gobierno Nacional. "Generación E es un programa que me ha permitido acceder a la educación superior con muchos beneficios económicos ya que la educación es gratuita si se gana la beca", asegura Darlin.

Igual opinión tiene Eliana Calle, de 18 años, estudiante de segundo semestre de Trabajo Social en la misma universidad y beneficiaria del programa. "Tenía pocas oportunidades de estudiar, pero



El programa Generación E corrigió algunos errores de Ser Pilo Paga y exigió cofinanciación a las universidades privadas.

cuando supe de las becas de Generación E, acedí a ella y pude ingresar a la universidad", dice. Eliana describe que antes las becas las daban a quienes tuvieran puntajes muy altos en el Icfes, pero ahora tam-

bién tienen en cuenta a los estudiantes de bajos recursos económicos que hayan sido admitidos en una institución de educación superior pública y así tengan una oportunidad de estudiar, como fue el caso de ella.

"Esto nos abre un abanico de expectativas en la vida. Cuando uno entra a la universidad ve que estando allí hay oportunidad de salir del país o de estudiar inglés de manera alterna. Con este programa no solo se fortale-

ce la educación superior sino que vienen de la mano otras actividades como descuentos para ir a museos, cine y demás actividades que ayudan a crecer emocional e integralmente al estudiante", describe Eliana.

336

mil jóvenes beneficiados

en 4 años según el viceministro de Educación Superior, Luis Fernando Pérez, con este programa que da opciones de estudios.

El programa Generación E tiene tres componentes, uno es el Equipo que incluye los recursos para cumplir los acuerdos de educación superior, otro es el de Equidad, en este el Estado cubre hasta el 100 % del valor de la matrícula y brinda apoyo de sostenimiento que es financiado por el Departamento de Prosperidad Social (DPS) a través del programa Jóvenes en Acción y con recursos del MinEducación. La meta es apoyar a 320.000 jóvenes en el cuatrienio, dicen desde el Gobierno Nacional. (Ver nota anexa Sea parte de...).

El otro componente es el de Excelencia, en él se reconoce a los bachilleres con excelentes resultados académicos apoyándoles la financiación de los estudios superior a los jóvenes de escasos recursos y serán 16.000 beneficiarios en estos cuatro años. "Si ingresa a una institución de educación superior pública, se financiará el 100 % de la matrícula y se entregará un apoyo de sostenimiento, y si elige una privada, el valor de la matrícula es financiado por el gobierno, donaciones y aportes de la institución de educación privada", dicen desde el Gobierno.

Cifras del Mineducación señalan que los primeros estudiantes beneficiados provienen de 1.094 municipios. De los 71.193 beneficiarios, 2.253 son de comunidades indígenas y 7.223 son víctimas del conflicto. Según esta cartera, con el apoyo del DPS los alumnos cumplen sus sueños de ingresar a la educación superior, y cuentan con más oportunidades para avanzar en su proyecto de vida.